



## Donna Mathieu

---

Après une carrière de 13 ans au sein du gouvernement fédéral, Donna Mathieu a travaillé pendant plus de 25 ans dans un organisme communautaire dédié à l’alphabétisation. Elle s'est jointe à l'équipe Santé et mieux-être de l'Université d'Ottawa en 2021, avant d'intégrer l'équipe des dons planifiés en juin 2022 à titre de coordonnatrice de projet.

Animée par une véritable passion pour les relations humaines, Donna apporte une contribution précieuse à l'équipe des dons planifiés. Son sens du détail, sa compréhension et son respect envers nos généreux·ses donneur·trice·s ainsi que ses collègues des équipes de développement, des facultés et des services, de même que sa persévérance, font d'elle un pilier du succès du programme de dons planifiés.